

"PARA REFLEXIONAR" En Familia"

*"La historia de mi alma se resume en dos palabras: Sufrir y amar"
(Santa Teresa de los Andes)*

PALABRAS DEL PAPA

La Pascua de nuestra tan querida hermana Santa Teresa de Jesús de Los Andes, Juana Fernández Solar, es un gran don para la iglesia, porque esta sencilla mujer chilena descubrió lo esencial para ser feliz. Nace dentro de una familia común que tiene sus momentos alegres y de dificultad; Dios la santifica y la configura a imagen de su hijo Jesucristo.

Ella elige el Monasterio de los Andes porque su pobreza le habló al corazón y desde la sencilla vida monástica del Carmelo, descubre su misión de ser alabanza a través de la oración, para el bien y el servicio de la iglesia, expone su ideas de "sufrir y orar" y con ardor defiende su vida contemplativa, a pesar de que el mundo lo pueda "tachar de inútil". Sin embargo le ilusionaba saber que su sacrificio serviría para mejorar y purificar al mundo.

Santa Teresa de los Andes, se apropió de la santidad de Cristo y por eso fue santa" Hoy somos nuevamente llamados a mirar el testimonio de fe de Santa Teresa, que simboliza la entrega, ternura y cercanía a Dios a través de la oración, especialmente por los más pobres y necesitados, y por la conversión de la Iglesia.

Dios a querido que todos sus hijos habitemos en él por medio de la gracia y de la fe. Para alcanzar este estado necesitamos de la ayuda de Dios, necesitamos de su gracia que llega hasta nosotros por medio de los sacramentos y de su Iglesia. Es así como podemos entender a la luz del evangelio de hoy, que la semilla que arroja el hombre es la gracia y la fe que Dios nos regala en su infinito amor y el terreno somos nosotros, los que estamos constantemente tentados por el demonio que arroja la cizaña para ahogar la semilla que Dios ha puesto en nuestros corazones.

Para que la semilla brote en nuestros corazones debemos estar en constante trabajo, del mismo modo en que los agricultores cuidan los sembrados, con paciencia, sacrificio y amor, estamos llamados a cuidar la gracia, por medio de la participación en los sacramentos, la oración y la escucha activa de la palabra. Ejemplo de ello es nuestra querida Teresa de los Andes, la primera Santa Chilena. Esta joven, dedicó su vida a cuidar la semilla que Dios sembró en su corazón, entregada a la vida de oración y contemplación del misterio de Cristo, logró alcanzar el reino, desde donde intercede por todos nosotros como testimonio de su amor.

PARA LA REFLEXIÓN.

¿Qué aspectos de la vida espiritual de Santa Teresa de Los Andes pueden resultar hoy de una orientación para nosotros?

Su vida de oración, de amistad con el Señor y la alegría como consecuencia de ello

¿Qué nos enseña su experiencia del sufrimiento y de la Cruz que ella vivió tan intensamente?

Que se puede ser feliz en la Cruz cuando estamos unidos al Señor.

REFLEXIÓN EVANGELIO DEL DOMINGO 19 MATEO 13,24-30

El reino de Dios es para los cristianos la misión mas importante de nuestra vida, sin duda esta afirmación nos lleva a preguntarnos sobre el significado de este reino, el cual podríamos resumir como la participación en la vida divina.

EVANGELIOS DE LA SEMANA DEL 13 AL 19 DE JULIO

Jesús nos habla

- **Lunes 13:** Mateo 18, 1-4
- **Martes 14:** Mateo 11, 20-24
- **Miércoles 15:** Mateo 11, 25-27
- **Jueves 16:** Juan 2,1-11
- **Viernes 17:** Mateo 12, 1-8
- **Sábado 18:** Mateo 12, 14-21
- **Domingo 19:** Mateo 13, 24-30

BOLETÍN SEMANAL 13/JULIO - 19/JULIO

Reflexiones, lecturas e interrogantes para compartir en Familia.

Fundación Educacional "La Asunción" y "Cristo Rey"



Oración a Santa Teresa de Los Andes



**Teresa de Los Andes,
que de la mano de María te convertiste
en una joven enamorada de Jesucristo,
eres modelo de santidad
y camino de perfección para la iglesia.
Tú supiste reír, amar, jugar y servir.**

**Tú fuiste fuerte para asumir el dolor
y generosa para amar.**

**Tú supiste contemplar a Dios
en las cosas sencillas de la vida.**

**Muéstranos el amor del Padre
para vivir la amistad con alegría
y con ternura en la familia.**

**Ayuda a los débiles y a los tristes
para que el Espíritu
los anime en la esperanza.**

**Intercede por nosotros y pide para
Chile el amor y la paz.**

**Teresa de Los Andes,
hija predilecta de la Iglesia Chilena,
Religiosa del Carmelo,
amiga de los jóvenes,
servidora de los pobres,
ruega por nosotros cada día.**

Amén.

Historia de vida de Santa Teresa de los Andes

Su nombre era Juanita Fernández Solar, nació en Santiago de Chile el 13 de julio de 1900, en el seno de una familia muy cristiana. Desde sus 6 años, asistía con su madre casi a diario a la misa. Procuraba comulgar diariamente y pasar largo rato en diálogo amistoso con Jesús.

El 7 de mayo de 1919, a los 14 años decidió consagrarse a Dios, como carmelita deslaza, atendiendo a la llamada del señor, "que quería su corazón sólo para Él", dándole también la vocación al Carmelo. Como Carmelita su nombre fue el de Teresa de Jesús, lamentablemente su paso por el convento fue breve, murió el 12 de abril de 1920, Falleció aquejada de tífus y difteria, tan solo tenía 19 años de edad, su corta vida la dedicó a la oración. Inicialmente fue sepultada en el cementerio del convento y en 1940 fue trasladada al coro bajo, junto a la nueva gran capilla.

Los milagros que la convirtieron en Santa

El primero, el de la beatificación, se trató del caso de un bombero que sin su ayuda divina no habría podido superar una verdadera tragedia. Héctor Uribe Carrasco sufrió un golpe eléctrico al rozar con su pantalón mojado un cable de 380 voltios mientras trabajaba en los escombros de un incendio, quedando inconsciente y, según decían los médicos, "con un edema pulmonar, un edema cerebral y ninguna posibilidad de vida, pues estaba clínicamente muerto".

Su madre, Olga Carrasco de la Vega, se unió en oración con los compañeros del voluntariado de su hijo, encomendándose a la imagen de Santa Teresa.

Con Héctor recuperado, para honrar el milagro, junto a su madre, amigos y peregrinos comenzaron un recorrido, desde Santiago hasta Los Andes, de 17 días. Su peregrinación inspira a muchos a hacer el mismo camino.

El Milagro de la Canonización fue sobre el caso de Marcela Antúnez Riveros, de 11 años de edad, quien, habiendo sufrido una asfixia por inmersión. El 7 de diciembre de 1988, 23 alumnas del Quinto Básico del Colegio Las Condes, de la Institución Teresiana, fueron de paseo a la piscina del Estadio del Banco de Chile y tras un descuido la niña que se bañaba con sus amigas se fue al fondo de la piscina ahogándose. Los esfuerzos iniciales fueron en vano y el médico que la atendió era sincero: "Yo he tenido la desgracia de recibir varios niños con asfixia por inmersión y, por el estado en que Marcela llegó, esperaba dos o tres días tormentosos. La falta de oxígeno por haber estado bajo el agua, produce daños en distintos órganos: en el cerebro, en los riñones, en el corazón, en el hígado. En los días siguientes se produce edema cerebral, disfunción cardíaca, como si a uno le diera un infarto. Mal pronóstico le vi cuando llegó". Sin embargo, sus compañeras y familia no pararon de rezar cerca de ella, sin claudicar, hasta que la dieron de alta, sin los problemas fisiológicos que se temían.

Fue beatificada por San Juan Pablo II en una celebración eucarística en el parque O'Higgins de Santiago el 3 de abril de 1987, durante su visita pastoral a Chile. Mientras que el 21 de marzo de 1993, fue canonizada en la basílica de San Pedro del Vaticano por el mismo pontífice durante una misa solemne que contó con más de 5 mil chilenos haciendo alabanzas a su gloria.